
 

 

 

 

   DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG 
   DER KREISSTADT BAD HERSFELD 
 

   19.  Wahlperiode 
 

    

 
           

Anfrage der Fraktion 

Unabhängige Bürger Bad Hersfeld (U.B.H.)  

 
Aktuelle Baumaßnahme „Am Steffen“ Bad Hersfeld 

 

 

Der Magistrat wird gebeten folgende Fragen zu beantworten: 

 

 

 

Die o.g. Baumaßnahmen sind im Jahre 2013 begonnen worden und sollen nach 

Auskunft des Baumamtsleiters Herr v. Horrick in diesem Herbst fortgeführt 

werden. Daraus ergeben sich nachfolgende Fragen: 

 

1. Wie hoch sind die Gesamtkosten der beschriebenen Baumaßnahmen und 

wie hoch ist der von den Anliegern zu tragende Anteil dieser Kosten? 

 

2. Warum werden zu den genannten Baumaßnahmen „Am Steffen“ als 

Anliegerstraße, sowohl der Umfang dieser Baumaßnahme als auch der 

Einsatz der verwendeten bzw. der künftig noch zu verwendenden 

Materialen nicht abgesprochen? Die Anlieger tragen Sorge, dass die 

Materialien für diese Maßnahme kostenmäßig zu hoch angesetzt werden. 

 

3. Nach dem Informationsabend über wiederkehrende Straßenbeiträge 

fragen wir an, welches Meinungsbild sich sowohl der Bürgermeister als 

auch der Magistrat zu den möglichen Änderungen verschafft hat 

  
 


